

## **PROVISIÓN E INSTALACIÓN DE MUEBLES DE SECRETARIOS DE LA CORTE, OFFICE Y DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL.**

**EDIFICIO 25 DE MAYO – Rivadavia 473 (E) – Capital**

### **Memoria Descriptiva.**

(Rev:02)

#### **I. OBJETO**

La presente contratación tiene por objeto la ejecución de la Obra: **“Provisión e Instalación de Muebles de Secretarios de la Corte de Justicia, Office y Dirección de Comunicación Institucional”**, en edificio 25 de Mayo, ubicado en calle Rivadavia N° 473 (E) – Capital.

#### **II. MEMORIA DESCRIPTIVA.**

La Contratista será responsable por la provisión de materiales, mano de obra, herramientas y equipos necesarios para la completa ejecución de los siguientes trabajos:

##### **Preparación zona de obra.**

Ejecución de vallados y cercos de protección en los sectores del edificio a intervenir.

##### **Desmontajes.**

En el sector a intervenir se realizarán, según plano de Arquitectura, las extracciones de: mostrador de durlock existente, revestimientos de paredes de madera en Sala de Espera, tabique de durlock divisorio con carpintería de aluminio en Secretaría de la Corte de Justicia, tabiques de madera con paños de vidrio, puerta de acceso y carpintería de aluminio en Recepción, cañerías y tendidos de instalación eléctrica y de datos que estén en desuso y todos aquellos elementos que aunque no se mencionen en la presente, sean necesarios remover o reubicar, según criterio de la Inspección de Obra, para garantizar las adecuadas terminaciones de la presente contratación.

### **Replanteo.**

Se realizará el replanteo de mobiliario, tabiques divisorios, pantallas cortavistas, instalaciones eléctricas y de datos, y luminarias.

### **Ejecución de mobiliario.**

Escritorios Secretarios: se proveerán y montarán escritorios del tipo Equinox Operativo, o calidad superior, según indiquen planos de arquitectura y detalles. contarán estructura metálica resistente con placas del tipo MDF de 25 mm. y 18 mm de espesor, para tapas y laterales/faldones respectivamente, con revestimiento melamínico, según plano de detalles. Provisión e instalación de accesorios, según plano de detalles.

Mueble de Recepción/Office: en Office se montarán la alacena de guardado superior en voladizo, se montarán mesadas y muebles de guardado, todos serán realizados íntegramente en placas del tipo MDF de 18 mm. de espesor, y con revestimiento melamínico, según plano de detalles. Provisión e instalación de accesorios, según plano de detalles. Se instalará garganta de iluminación, mediante tira led. Se tendrá en cuenta las distintas alimentaciones y ubicaciones de periscopios metálicos con tomacorrientes dobles, así como también la reubicación de instalación de datos existentes en el sector a intervenir.

Para mueble de Recepción, escritorio y mueble de guardado, se tendrán las mismas consideraciones.

- Pantallas divisorias: Los muebles a proveer del tipo escritorio y/o muebles de recepción, contarán con pantallas cortavistas, compuestas por placas de mdf de 18 mm. con revestimiento melamínico a definir por la Inspección de Obra, sostenidos mediante piezas de aluminio y pernos de sujeción.

Mueble Dir. De Comunicación Inst.: ejecución de mueble de escritorio, guardado y apoyo, realizado íntegramente en placas del tipo MDF de 18 mm. de espesor, y con revestimiento melamínico, según plano de detalles. Provisión e instalación de accesorios, según plano de detalles. Se tendrá en cuenta las distintas alimentaciones y ubicaciones de periscopios metálicos con tomacorrientes dobles y fichas para conexión de datos de impresoras.

### **Tabiques interiores/Pantalla cortavistas.**

Se proveerán e instalarán, según distribución detallada en planos de arquitectura, tabiques interiores del tipo AWD Activewall Deluxe, del tipo mixto, con paneles ciegos de MDF con revestimiento melamínico, color a definir por la Inspección de Obra, y vidrio de seguridad en sus caras superiores. La estructura de los mismos será de perfiles de aluminio extruido. Contará con carpinterías, herrajes y accesorios según el modelo solicitado.

### **Carpinterías de aluminio.**

Se proveerá e instalará una nueva puerta de acceso de aluminio, de doble hoja y de apertura hacia el exterior, en la zona de Recepción. La misma deberá respetar los

nuevos niveles dados por el piso flotante a colocar. Contará con vidrios de seguridad del tipo 3+3 mm. se mantendrá el mecanismo de apertura eléctrico existente.

El área de atención de Recepción, contará con una nueva carpintería de aluminio, del tipo paño fijo, con abertura inferior de 20 cm.

### **Vidrios.**

Todas las carpinterías, tabiques divisorios y pantalla cortavista a instalar, contarán con vidrios de seguridad de 3+3 mm de espesor.

Todos los vidrios a colocar en tabiques, pantalla cortavistas y puerta de acceso de aluminio (salvo ventana de aluminio con paño fijo en Recepción), deberán contar con lámina vinílica tipo vidrio esmerilado, para cuidar las visuales y la iluminación de los locales. Todos los vidrios a proveer e instalar contarán con lámina vinílica tipo sandblasting, salvo indicación de la Inspección de Obra.

### **Pisos flotantes.**

Los revestimientos a emplearse serán pisos flotantes del tipo SPC Encastrables, con sistema de unión tipo "Click", terminación tipo Roble Apalache o similar, de acabado satinado y de primera marca en el mercado, con zócalos de madera, según superficie determinada en plano de Arquitectura, aproximadamente 57 m<sup>2</sup>.

### **Instalación eléctrica-datos.**

Se realizar nuevo tendido de conductores para alimentación eléctrica en puestos de trabajo e impresoras, luminarias y equipos de aire acondicionado, así como aquellos elementos de apoyo en muebles, desde tablero seccional (TS de piso), mediante bandejas portacables, de igual características y terminaciones a las existentes (se podrán reutilizar las existentes, según criterio de la Inspección de Obra). Del mismo modo, se realizará nuevo tendido de cable UTP CAT 6, desde Rack de piso, hasta los puestos de trabajo e impresoras, nuevos o reubicados.

Periscopios. Los mismos serán metálicos de tipo triangulares y de 2 bocas, una de las cuales se destinarán para tomacorrientes dobles con su correspondiente cableado, y la otra para datos y telefonía, con la provisión de sus terminales RJ45 y su correspondiente cableado.

### **Luminarias.**

Provisión de artefactos de iluminación tipo plafones LED con zócalo, de 60x60 cm, de 48w y luz fría, tipo Sica o calidad superior, luminarias colgantes por cables de acero, del tipo pantallas de aluminio LED, y artefactos del tipo listón estanco doble tubo led de 198 watts. Garganta de iluminación en alacena de colgar de Office, iluminada mediante tira LED.

### **Pintura.**

Pintura látex muros y cielorrasos existentes. Se realizará la reparación de las superficies intervenidas, y el posterior pintado de las mismas, con terminaciones

idénticas a las existentes. Se conciserarán todas las superficies, desde los cortes de pintura compuestos por aristas, elementos estructurales, límites de paños, etc.

**Limpieza de obra.**

Limpieza periódica y final de obra en el sector a intervenir, y todos los sectores que pudiesen ser afectados por polvo producido durante la obra.